

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	27.06.2019

Neubau einer Kindertagesstätte in der Hans-Schulten-Straße in Köln-Neubrück; hier: Mündliche Anfrage aus aktuellem Anlass in der Sitzung am 09.05.2019

Bezirksvertreter Fischer (Fraktion DIE LINKE.) nimmt Bezug auf den vorgesehenen Neubau einer Kindertagesstätte in der Hans-Schulten-Straße in Köln-Neubrück. Da die dortige Baustelle schon mehrere Monate still steht, möchte er von der Verwaltung wissen, wie der derzeitige Sachstand bei dieser Baumaßnahme ist?

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Aufgrund des Umstandes, dass die Einrichtung nicht, wie bisher vorgesehen, in Holzständerbauweise, sondern stattdessen in Massivbauweise errichtet werden soll, musste durch den Investor ein neuer Bauantrag gestellt werden.

Die Baugenehmigung liegt bisher noch nicht vor.

Die Inbetriebnahme der Kita verzögert sich entsprechend, mit der Fertigstellung der Baumaßnahmen wird nach heutigem Stand erst Mitte 2020 gerechnet.